
Frau von der Haar erkundigt sich nach den Finanzierungsmöglichkeiten für den Spielplatzbau. 

Hierzu berichtet Andreas Heuer, dass er verschiedene Programme und Ansprechpartner 

zusammengetragen hat. Auch gab es über den Radiosender „ffn“ eine Abenteuerspielplatzverlosung.  

Außenstellenleiter Wesselkämper erinnert daran, dass im Grunde erst das Spielplatzkonzept stehen 

muss. Bei der „ffn-Aktion“ wurde die Bewerbung der  Stadt nicht berücksichtigt. 

 

André Stehle erinnert abschließend an das Thema „Waldkindergarten“.    


